



CLÔTURE POUR REFUGE CHIENS

Aux environs d'Essaouira, dans la campagne marocaine, existe une jolie petite maison perdue dans la nature. Au fil du temps, elle est devenue un refuge pour Chats errants, sauvés de la rue d'Essaouira et de ses dangers par Aïcha. Sur place Hakim s'en occupe avec amour et dévouement... Au fil du temps divers chiens sont venus se joindre à l'aventure. Si pour les chats, c'est facile, le soir venu de fermer la porte de la maison, pour les chiens en revanche, il a fallut faire quelques aménagements : construire un mur de clôture côté piste et un enclos en grillage... puis deux boxes pour isoler les nouveaux arrivants. Il faudrai maintenant continuer la clôture en grillage jusqu'a la maison pour l'isoler de la campagne qui s'étire à perte de vue tout autour... Les travaux envisagés sont simples :un grillage d'une bonne hauteur pour ne pas que les chiens passent par dessus ... soutenu par des poteaux en bois scellés dans du ciment... tout les 1m50. (voir dessin)Les travaux sont estimés à 400€ pour l'achat des matériaux et la main d'oeuvre... Cela permettrait de mettre tout ce petit monde en sécurité, les chiens ayant la fâcheuse habitude de gambader la nuit et de s'introduire chez les agriculteurs voisins et chasser leurs lapins... Dernièrement un voisin excédé à séquestré deux des chiens qu'il n'a libérés qu'après dédommagement pour la perte de ses lapins....

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

https://www.onparticipe.fr/c/vmFlcjWs





Cette cagnotte vous est proposée par :

Philippe Meslet

